

INTRODUCCION

Querido lector:



He sido católico desde que nací, y hoy quiero compartir contigo una reflexión que me ha llevado a redescubrir las verdades que, desde tiempos remotos, han sido el fundamento de nuestra amada Iglesia. Verdades que, por el bien de nuestra alma y para nuestra paz duradera, debemos preservar con celo.

Mi deseo es que tú también hagas tuyas estas verdades, abrazándolas como un baluarte de salvación, de verdadera felicidad y de profunda paz interior.

Todo comenzó un día en que, movido por la curiosidad, decidí abrir ese viejo libro que reposaba sobre el estante de mi sala: la Biblia. Lo desempolvé con manos temblorosas y una mente llena de preguntas. Quería entender por qué muchos la consideran una joya literaria, incluso el manual definitivo para la vida.

Hasta entonces, había creído que bastaba con lo que el sacerdote enseñaba en misa, y eso me daba cierta comodidad. Sin embargo, algo dentro de mí pedía ir más allá...

CONTENIDO

CAPITULO I. LA BASE QUE INSPIRA ... Que encontré en la Biblia y en la historia que me hizo despertar a una verdad fuerte pero atractiva.



CAPITULO 2. EL PARENTESIS ... Como adoptar una posición abierta frente a nuevos conocimientos que al final sea un gana, gana.



CAPITULO 3. LO QUE YA SABEMOS COMO

FELIGRESES ... Lista de elementos esenciales de la iglesia tradicional bajo la lupa de las escrituras bíblicas



CAPITULO 4. TOMANDO DECISIONES

... Motivaciones bíblicas, personales y populares que orienten al lector a conectarse con nuevas experiencias de vida.



CAPITULO I LA BASE QUE INSPIRA

... Fue entonces cuando me encontré con dos pasajes que despertaron en mí una profunda motivación por indagar más, reflexionar y compartir lo aprendido.

También me impulsaron a eliminar la típica excusa de **"no tener tiempo**", ofreciéndote así un atajo útil: una guía sencilla con conclusiones concretas que tú mismo puedes verificar en cualquier Biblia, confirmando tanto la fidelidad del texto como su contexto.

Los versos dicen así:



Frase citada por Jesús y esta otra:

"Todo lo que está escrito en la <u>Biblia</u> es el <u>mensaje de Dios</u>, y es útil para <u>enseñar</u> a la gente, para <u>ayudarla</u> y <u>corregirla</u>, y para mostrarle <u>cómo debe vivir</u>."²

De esta forma, estas dos frases han calado profundamente en mi conciencia, llevándome a formular algunas preguntas al reflexionar sobre las palabras que subrayé:

Verdad. ¿Qué verdad?

¿Son solo las que ya he aprendido como feligrés, o hay algo más que todavía debo descubrir?

Libres. ¿De qué cosa debemos ser liberados?

¿Realmente podemos alcanzar la libertad, y qué significa ser libres según esta enseñanza?

¿Es este realmente el mensaje de nuestro Dios, el Creador del universo?

Si lo es, ¿cómo podemos estar seguros de ello si fueron hombres los que lo escribieron?

Si la respuesta a la pregunta anterior es afirmativa,

¿cómo es posible que hayamos ignorado un libro capaz de enseñarnos, ayudarnos a corregir nuestro camino y mostrarnos cómo vivir? Las posibles respuestas a esta pregunta pueden ser diversas, pero en última instancia, todas apuntan a un mismo punto:

1. ¿ Cual verdad ?

Si la verdad en el mundo reside en el conocimiento o los en escritos, enfrentamos a un dilema de aran magnitud. Las diversas religiones, culturas, filosofías y ciencias a menudo resultan contradictorias entre sí. Sin embargo, si nuestra fe nos permite creer en Jesús como el Hijo de Dios, un ser superior a cualquier filósofo, científico, ateo, hinduista o cualquier otra identidad humana. entonces debemos aceptar con firmeza lo que Él mismo dijo sobre sí mismo:



¿ podemos ser libertados, si!, pero de que atadura?

./ Si bien, el autor de la frase fue Jesús entonces el mismo tiene una preocupación por nosotros y la expuso así:

"No te pido que los quietes del mundo sino que los protejas del maligno"²

"El ladrón vino para matar robar y destruir, mas yo vengo para darles vida en abundancia"³

- El ser humano tiene un enemigo común, uno que está detrás de todo engaño y cuya intención es afectarnos profundamente, desviándonos de la verdad y de nuestro propósito que Dios tiene para nuestra vida.



Referencias Bíblicas: ¹ Juan 14:6. | ² Juan 17:15 | ³ Juan 10:10

- 3. Es realmente el <u>mensaje de nuestro Dios</u> el creador del universo. Como constatamos esto, si fueron hombres los que la escribieron?
- ./ Es gracias a la revelación de las Escrituras que nuestra Iglesia existe y que contamos con evidencias de que Dios es real. La Biblia, una vez concluida, consta de 66 libros originales, y este compendio es verdaderamente maravilloso.

A pesar de haber sido escrita por diferentes autores a lo largo de distintos períodos de la historia, sus mensajes se complementan en una narrativa única y armoniosa para la humanidad. Además, más de 70 profecías se han cumplido, algunas de ellas en rangos de 40 a 300 años después de haber sido escritas, palabra por palabra.



consulta en Google (profesáis bíblicas cumplidas y te sorprenderás).

Otra señal es que allí estaba escrita la palabra *circulo* y que *cuelga en el vacio*, refiriéndose a la redondez de la tierra y su base, y esto mucho antes de Galileo Galilei y Cristóbal Colón. ver (1,2,3).

Quién pudo revelarles esto? cuando científicamente y para esa fecha, no teníamos la forma de saberlo, solo pudo ser alguien fuera de este mundo.

Existen muchas otras evidencias, pero quiero resaltar una que nos concierne directamente: *la transformación interna y externa* que podemos experimentar al escudriñar estas enseñanzas. Y lo mejor de todo es que no es necesario ser un erudito, ya que fue escrita exclusivamente para el bienestar y la ayuda del ser humano.

4. Si la anterior pregunta es afirmativa, como hemos ignorado un libro capaz de enseñar, ayudar, corregir y mostrarnos como vivir?





Existen muchas distracciones y nuevos afanes en la vida, pero creo que lo que realmente nos ha alejado de estas verdades es **el engaño** y **la mentira**, que actúan como una barrera significativa. Esto ha hecho que nos distanciemos tanto de las enseñanzas contenidas en este útil libro y le restemos tanta importancia.



Esta escrito: "...tratando de hacer lo que el quiere, el diablo siempre ha sido un asesino y gran mentiroso. Todo lo que dice son mentiras y hacen que las personas mientan".

Imaginemos un mundo así, donde la verdad no se extravía y no se pierde su valiosa importancia, especialmente cuando la duda es fruto de la ignorancia. iPor eso digámonos, basta de vivir así!

Quiero dedicar estos párrafos a **dos tipos de personas** que podemos encontrar cuando compartimos estas verdades:

las Receptivas y las Bloqueantes. ¿Cómo sabemos quién es quién?

El Receptivo tiene sed de conocimiento y parte de una actitud de respeto. Escucha atentamente, sin interrumpir ni poner su propia posición por encima de lo que se está presentando. No se cierra a la oportunidad de aprender y, generalmente, sale beneficiado.



El Bloqueante, al contrario, es aquella persona que juzga o se siente juzgada. Expresa un sentimiento personal que la lleva a rechazar la información sin siquiera tomarse el tiempo de digerirla. No queremos caer en ese rol, ni que tú te veas atrapado en esa actitud negativa que solo limita e impide que tu mente evolucione.

Este tipo de actitud te impide conocer lo que, por derecho, te conviene, lo que puede llenar ese vacío inmenso, tamaño Dios, que Él mismo puso en ti desde el momento de tu concepción.

Jim Kwik un famoso youtuber que patrocina el Super-cerebro nos enseña una técnica muy práctica para aprender a recepcionar nuevo conocimiento sin prejuicios, ni predisposiciones, se trata del DADA. Si , estas siglas nos enseñan que la mejor manera de recibir un nuevo aprendizaje cualquiera este sea.

Desaprender-prepararse
Activar- Escribir para interiorizar
Declarar - Mencionar lo aprendido
Aleccionar - Enseñar a otros

Aleccionar - Ensenar a otros



Empieza por la **De** Desaprender, Jim dice que porque las personas creen ya saber algo de un tema o habilidad, y esto les impide recibir algo nuevo por eso recomienda tener la mente de un aprendiz, ya que si tu tasa esta llena no puede recibir un poco mas. En otras palabras detengo mis ideas al respecto mientras recibo nueva información.

Sigue la A: Activar es poner en acción, agregar un movimiento adicional a lo aprendido , ejemplo compartir la información o consultar las referencias del pie de pagina que hasta Google te lo pone fácil.

Ahora vamos con la **D**e Declarar, esto es poder hacer audible el conocimiento algo tan fácil como hablarlo esto ayuda al cerebro a hacer el trabajo de expresarlo y por ende arraigar.

Por ultimo tenemos la A Aleccionar, nos es común escuchar esta palabra pero a lo que se refiere es enseñarlo a alguien mas el intentarlo te llevara a afirmar lo aprendido con doble beneficio, porque aprendes y multiplicas la información ósea le das la oportunidad a alguien mas de aprender.

Yo personalmente lo he practicado y me ha resultado genial; ha derribado muros mentales, especialmente cuando se trata de estos aspectos del pensamiento y la vida. Atrévete a probarlo, i y ya verás los resultados!

Así que seamos receptivos y no bloqueantes, para poder lograr lo inesperado y lo que está por venir, siempre con una buena actitud. ¡Adelante!



CAPITULO 3 LO QUE YA SABEMOS COMO FELIGRESES.

Es momento de conocer un poco más sobre nuestra Iglesia Católica y comenzar a tratar ciertos aspectos importantes que, como ya sabemos por el título, exploraremos en detalle. A esto le agregaremos algo de historia y paralelos bíblicos.

Repasaremos solo algunos de los aspectos más relevantes, tales como: el origen de la Iglesia, los sacramentos, las oraciones más significativas, el purgatorio y el ícono supremo de la fe católica para el devoto feligrés.

El origen



La iglesia católica como la conocemos es un estado con gobierno propio, una institución organizada y liderada por el obispo de Roma, el papa, considerado el sucesor del apóstol Pedro, quien según la tradición católica fue el primer papa.

La Iglesia católica sostiene que en ella subsiste la única Iglesia fundada por Cristo, encomendada por él al apóstol Pedro, a quien le confió su difusión y gobierno junto con los demás apóstoles. Por ello, se considera a sí misma como un «sacramento», un «signo e instrumento de la unión íntima con Dios y de la unidad de todo el género humano»



- Sabiendo esto es correcto decir que las **enseñanzas de Jesús** deberían ser aplicadas como el fundamento de la enseñanza, analiza la iglesia desde esta perspectiva.

Al leer el Nuevo Testamento, excluyendo el Apocalipsis, notarás que se refiere a cada personaje como "discípulo de Cristo". Entendiendo "discípulo" como aquel que sigue la disciplina y obedece las instrucciones de Jesús como principio de vida.

Cuando leas el Nuevo Testamento, descubrirás que el apóstol Pablo contribuyó con 12 de los 66 libros de la Biblia, gracias a su gran astucia, su hiperactividad y su extraordinaria sensibilidad para seguir las instrucciones de Jesús a través del Espíritu Santo. Una de las frases más notorias de este apóstol es:

Con Cristo estoy
juntamente crucificado, y
ya no vivo yo, mas vive
Cristo en mí; y lo que
ahora vivo en la carne, lo
vivo en la fe del Hijo de
Dios, el cual me amó y se
entregó a sí mismo por mí.
-Gálatas 2:20

Referencias Bíblicas: 1 Gálatas 2:20.

Los 7 sacramentos

Se dice que, a través de la administración de los sacramentos, Dios otorga Su gracia al creyente. Mas la gracia es el favor inmerecido de Dios. Tal vez hayas escuchado la expresión "¿Te cayó en gracia?", que significa que algo o alguien te agrada, te cae bien, y puede concederte favores, incluso aquellos que no mereces.

Cuando lees la Biblia, no encuentras la palabra "sacramentos", aunque algunos de ellos pueden considerarse derivados de enseñanzas bíblicas. Sin embargo, Dios nos lo hace más fácil en las Escrituras, aun más que en la propia tradición de la Iglesia.



"Porque por gracia sois salvos por medio de la fe; y esto no de vosotros, pues es don de Dios; no por obras, para que nadie se gloríe." ¹

Aquí vemos que la gracia proviene directamente de Dios como un don, y no por lo que hagamos. Esto es importante para evitar que nos pongamos por encima de otros debido a nuestras buenas acciones.

La gracia también se entiende como salvación. De hecho, a un apóstol le preguntaron qué debía hacer para ser salvo, y él respondió:

"Cree en el señor Jesucristo y serán salvos tu y tu casa" ²

Sacramentos de Iniciación:

1. El Bautismo

El bautismo es entendido como el sacramento que abre las puertas de la vida cristiana al bautizado, incorporándolo a la comunidad católica, al gran Cuerpo Místico de Cristo.

Si bien el bautismo es bíblico, una de las *inconsistencias* que se ha cometido en la Iglesia católica en relación con la Biblia es: la práctica de bautizar a los muy pequeños infantes.



Un recién nacido no tiene la capacidad de tomar decisiones. Por esta razón, Juan el Bautista inició el bautismo como un acto personal de fe, un compromiso de seguir una vida recta y dedicada a Jesús.

Según la Biblia, los niños deben ser presentados ante el líder principal de la Iglesia, quien los ungirá y orará por ellos. ¹

En cuanto al bautismo, hay otros elementos que no se encuentran como parámetro para el bautismo en las Escrituras:

Aceite: Representa la fortaleza del Espíritu Santo.

Túnica blanca: Simboliza la nueva vida adquirida a través del bautismo.

Vela: Tiene dos significados: el Espíritu Santo y el don de la fe.

Aunque suena bien recibir el don de la fe y el Espíritu Santo, estos van más allá de una ceremonia. En el Nuevo Testamento, el bautismo se presenta como un cambio profundo de actitud frente a la vida, la decisión de seguir a Jesús y sus enseñanzas formando parte de una comunidad creyente, o una conciencia, aspectos ausentes en un pequeño bebé que no puede tomar por si mismo esta opción personal.

2. La Crisma o Confirmación

denomina confirmación del Bautismo o Crisma cuando el bautizado reafirma su fe en Cristo, siendo ungido durante la ceremonia, recibiendo los siete dones del Espíritu Santo. hecha La unción es por el Obispo o padre autorizado, con aceite bendecido el Jueves Santo. El crisma es, por lo tanto. dependiente, sacramento un complementario al bautismo, ya que no tiene importancia dada a los que no han sido bautizados.

Representa una decisión importante y necesaria para la vida del feligrés, sin embargo tampoco es bíblico



Esto solo hace parte de una acción exclusiva de la iglesia católica, ya que el aceite, los dones y el jueves santo no presentan una condición bíblica para ese fin particular.

En paralelo de ello las escrituras le presentan al que se a de confirmar, que no se da por medio de algo parecido, mas bien una guía o consejo, que se expresa así:

"Por lo tanto, si alguno está en Cristo, es una nueva creación. iLo viejo ha pasado, ha llegado ya lo nuevo. No sólo de pan deben vivir; también necesitan obedecer todo lo que Dios manda / de lo que sale de la boca de Dios/.

Por lo tanto, dejen de hacer lo malo. No se digan mentiras, no sean hipócritas, no sean envidiosos ni chismosos. Más bien, busquen todo lo que sea bueno y que ayude a su espíritu, así como los niños recién nacidos buscan ansiosos la leche de su madre. Si lo hacen así, serán mejores cristianos y Dios los salvará, pues ustedes han comprobado que el Señor es bueno." 1

3. Comunión o Eucaristía

Es la celebración en memoria de Cristo, conmemorando su Última Cena, su pasión y su resurrección. En esa celebración, el cristiano recibe la Hostia consagrada.



Es el sacramento culminante, que le da a los fieles la oportunidad de recibir e ingerir físicamente el que consideran como Cuerpo de Jesucristo, en que se transformó el pan consagrado por el sacerdote, así como el vino se transforma en su Sangre.

Según la Biblia encontramos que aquella noche, Jesús celebró la Pascua con sus apóstoles, despidió a Judas Iscariote y luego estableció la Cena del Señor. Esta comida sustituyó a la Pascua judía (en la que los judíos conmemoran la liberación de la esclavitud de su pueblo en Egipto.) en esta ocasión Pablo lo relato de esta manera:

"Yo recibí del Señor lo mismo que les transmití a ustedes: Que el Señor Jesús, la noche en que fue traicionado, tomó pan, y, después de dar gracias, lo partió y dijo: «Este pan es mi cuerpo, que por ustedes entrego; hagan esto en memoria de mí». De la misma manera, después de cenar, tomó la copa y dijo: «Esta copa es el nuevo pacto en mi sangre; hagan esto, cada vez que beban de ella, en memoria de mí»." 1

Para celebrar la Última Cena, tal como Jesús nos pidió que recordáramos, no necesitamos nada más que los elementos originales: pan sin levadura y vino. Estos no requieren una consagración especial de una institución, sino que basta con pronunciar la bendición con fe sobre estos y seguir las indicaciones que nos dan las Escrituras sobre cómo celebrarlo.

4. Confesión, Reconciliación o Penitencia

Es la confesión de los pecados a un sacerdote, que aplica la penitencia para, una vez cumplida, propiciar la reconciliación con Cristo. En otras palabras, es el sacramento que da al cristiano católico la oportunidad de reconocer sus faltas, arrepentirse y proponerse no pecar más, para así ser perdonado por Dios.



El reconocimiento de las faltas consiste en su confesión a un sacerdote, que las escucha en nombre de Dios y concede a aquel fiel el perdón y la paz por el ministerio de la Iglesia. Uno de los más rígidos deberes impuestos al sacerdote por la Iglesia es el secreto de confesión.

Algunos curas señalan el verso Juan 20:23 "A quienes les perdonen sus pecados, les serán perdonados; a quienes no se los perdonen, no les serán perdonados."

Basándose en esto, aseguran que Dios les dio a los apóstoles la autoridad de perdonar los pecados, y que esa autoridad fue legada a los sucesores de los apóstoles, entiéndase por ello, a los obispos y sacerdotes de la Iglesia.

Hay muchos problemas con esta interpretación. Y que si lees el contexto Juan 20:19-23 en este texto particular en ninguna parte menciona la confesión de pecados. tampoco promete, o aún sugiere, que la autoridad de perdonar pecados pasaría a los sucesores de los apóstoles que es lo que la institución católica afirma.

La promesa de Jesús era específicamente dirigida a los apóstoles a quienes había ungido en ese momento con el poder del Espíritu Santo, verso 22, tampoco en ninguna parte del Nuevo Testamento se declara que los apóstoles tendrían herederos de su autoridad apostólica así como tampoco, nos es enseñado el concepto de la confesión de pecados a un sacerdote.

La Biblia nos anima a que debemos confesar nuestros pecados a Dios y que Él está dispuesto ayudarnos si lo identificas en estos versos :

SI CONFESAMOS
NUESTROS PECADOS,
ÉL ES FIEL Y JUSTO
PARA PERDONAR
NUESTROS PECADOS,
Y LIMPIARNOS DE
TODA MALDAD.

1 Juan 1:9

Como creyentes del Nuevo Pacto establecido por la muerte de Jesús , no necesitamos mediadores entre Dios y nosotros. Podemos ir directamente ante Dios en secreto y que luego dice,

"Porque hay un solo Dios, y un solo mediador entre Dios y los hombres, Jesucristo hombre."²

"Pero tú, cuando ores, entra en tu cuarto, y cerrada la puerta, ora a tu Padre que está en los secretos; y tu Padre que ve en los secretos te recompensará en público."³

"Así mismo, en nuestra debilidad el Espíritu acude a ayudarnos. No sabemos qué pedir, pero el Espíritu mismo intercede por nosotros con gemidos que no pueden expresarse con palabras."4

La verdadera confesión no es ante un sacerdote mas bien implica no solo reconocer los pecados, sino también un cambio genuino y un esfuerzo continuo por vivir de manera que agraden a Dios, apoyados siempre en su gracia y fortaleza. En cuanto a confesar a terceros, la Biblia enseña esto:

"Por eso, confiésense unos a otros sus pecados, y oren unos por otros, para que sean sanados. La oración del justo es poderosa y eficaz."

Del anterior verso, entiéndase justo aquel que se esfuerza con corazón arrepentido a buscar de Dios y sus consejos y que con su ejemplo de vida lo demuestra.

Volviendo al tema , nota que nunca se menciona que se imparta perdón



y mucho menos las penitencias, ya que estos aspectos resultan ser "anti-bíblicos", imponiendo una carga o limitación innecesaria a la persona. Si tu deseo es obedecer la voluntad de Dios y no la de los hombres, haz tu confesión directamente ante Él, creyendo en su presencia.

Ahora bien, si se trata de actos que han ofendido a Dios, a ti mismo o a otros, y los reconoces como pecado, también se nos aconseja esto en las escrituras:

"Quien esconde su pecado jamás puede prosperar; /mas/ quien lo confiesa y lo deja, recibe el perdón. /o alcanza de Dios, su misericordia/"²

Referencias Bíblicas: Santiago 5:16 / Proverbios 28:13.

5. Unción de los enfermos

La Unción de los enfermos es el sacramento por el cual el sacerdote reza y unge a los enfermos para estimularles la cura mediante la fe, escucha los lamentos de ellos y les promueve el perdón de Dios.

Este sacramento puede ser dado a cualquier persona que se encuentre en estado de enfermedad, y no solamente a personas que están en estado de fallecer en cualquier momento.



En este punto se reconoce como bíblico, la unción:

"Si alguno está enfermo, que llame a los líderes de la iglesia, para que oren por él; entonces ellos le untarán aceite y le pedirán al Señor que lo sane. Si oran con confianza, Dios les responderá y sanará al enfermo, y si ha pecado también lo perdonará."¹

Como creyentes una persona de autoridad, ejemplar estudioso de la Palabra y que lidera la enseñanza como miembro de una Iglesia que sea (Bíblica), este tiene o le es dada esta autoridad.

6. Orden Sagrado

El sacramento de la orden concede la autoridad para ejercer funciones y ministerios eclesiásticos que se refieren al culto de Dios y a la salvación de las almas. Está dividido en tres grados:

· El Episcopado

Confiere la plenitud de la orden y torna el candidato legítimo sucesor de los apóstoles y le son confiados los oficios de enseñar, santificar y regir.

·El Presbiterado

Consiste en el candidato al Cristo sacerdote y buen pastor. Es capaz de actuar en nombre de Cristo cabeza y administrar el culto divino.

·El Diaconado

Confiere al candidato la orden para el servicio en la Iglesia, a través del culto divino, de la predicación, de la orientación y sobre todo, de la caridad.

Se presentan solo como posiciones o un conjunto de roles definidos para su administración de la iglesia católica.



En la Biblia en el Antiguo testamento encuentras diversos roles del tabernáculo, pero en el orden del nuevo pacto en la era donde se nos otorga la gracia por medio de Jesús y del Espíritu Santo, solo encontraras, pastores, líderes y seguidores de Cristo dispuestos a aprender, obedecer y transmitir el conocimiento de las escrituras, también menciona esto al respecto de los verdaderos roles a los seguidores:

"Ahora bien, hay diversidad de dones, pero el Espíritu es el mismo. Y hay diversidad de ministerios, pero el Señor es el mismo. Y hay diversidad de operaciones, pero es el mismo Dios el que hace todas las cosas en todos" 1

"Pero teniendo dones que difieren, según la gracia que nos ha sido dada, usémoslos: si el de profecía, úsese en proporción a la fe; si el de servicio, en servir; o el que enseña, en la enseñanza; el que exhorta, en la exhortación; el que da, con liberalidad; el que dirige, con diligencia; el que muestra misericordia, con alegría." 1

"Pues a uno le es dada palabra de sabiduría por el Espíritu; a otro, palabra de conocimiento según el mismo Espíritu; a otro, fe por el mismo Espíritu; a otro, dones de sanidad por el único Espíritu; a otro, poder de milagros; a otro, profecía; a otro, discernimiento de espíritus; a otro, diversas clases de lenguas, y a otro, interpretación de lenguas." ²

"Él fue quien les dio a unos la capacidad de ser apóstoles; a otros, la de ser profetas; a otros, la de ser evangelistas; y a otros, la de ser pastores y maestros. Hizo esto para que todos los que formamos la iglesia, que es su cuerpo, estemos capacitados para servir y dar instrucción a los creyentes. Así seremos un grupo muy unido y llegaremos a tener todo lo que nos falta; seremos perfectos, como lo es Cristo, por conocer al Hijo de Dios y por confiar en él." 3

-Aquí lo que vemos es que sin una basta lista de requisitos complicados como el celibato el apartamiento total o la abstinencia absoluta podemos llegar a obtener estos roles por fe y no solo eso sino que las funciones son muy necesarias para crecer y ser íntegros.

Otras cosas que me llaman la atención es por ejemplo esto:

"Cristo es la piedra viva, rechazada por los seres humanos, pero escogida y preciosa ante Dios. Al acercarse a él, también ustedes son como piedras vivas, con las cuales se está edificando una casa espiritual. De este modo llegan a ser un sacerdocio santo, para ofrecer sacrificios espirituales que Dios acepta por medio de Jesucristo. Pero ustedes son linaje escogido, real sacerdocio, nación santa, pueblo que pertenece a Dios, para que proclamen las obras maravillosas de aquel que los llamó de las tinieblas a su luz admirable" 1

Suena interesante así como este fragmento:

"No conocer a Dios es como vivir en la oscuridad, y antes ustedes vivían así, pues

no lo conocían. Pero ahora ya lo conocen, y han pasado a la luz; vivan entonces como corresponde a quienes conocen a Dios, pues su Espíritu nos hace actuar con bondad, justicia y verdad. Traten de hacer lo que le agrada a Dios. No se hagan cómplices de los que no conocen a Dios; al contrario, háganles ver su error, pues sus hechos no aprovechan de nada.

Tengan cuidado de cómo se comportan. Vivan como gente que piensa lo que hace, y no como tontos. Aprovechen cada oportunidad que tengan de hacer el bien, porque estamos viviendo tiempos muy malos. No sean tontos, sino traten de averiguar qué es lo que Dios quiere que hagan."²

Estos son consejos profundos que nos llevan a hacer que el bien reine en la realidad de nuestras vidas.

Referencias Bíblicas: 1 1 Pedro 2: 4,9 | 2 Efesios 5:8-11,15-17

7. El Matrimonio



Es el sacramento que establece y santifica la unión entre un varón y una mujer, y funda una nueva familia cristiana. Matrimonio es el casamiento entre varón y mujer, celebrado en la Iglesia y santificado en la indisolubilidad y en la fidelidad.

Un rasgo distintivo del sacramento del matrimonio es que no es oficiado por el sacerdote, sino por la propia pareja que, realizando el sacramento delante de la Iglesia, piden y reciben del sacerdote la bendición para la nueva familia que está naciendo.

Dios instituye la unión entre hombre y mujer como una necesidad desde de

integrar una familia, en la procreación de nuestra especie y también para que sean un equipo.

"Y dijo Jehová Dios: No es bueno que el hombre esté solo; le haré ayuda idónea para él." 1

De la misma manera debería ser a los sacerdotes estas instrucciones.

"Palabra fiel: Si alguno anhela obispado, buena obra desea. Pero es necesario que el obispo sea irreprensible, marido de una sola mujer, sobrio, prudente, decoroso, hospedador, apto para enseñar; que gobierne bien su casa, que tenga a sus hijos en sujeción con toda honestidad."²

Omitir esto al personal que administra su institución a traído problemas serios a la iglesia católica hoy en día.

Referencias Bíblicas: 1 Génesis 2: 18 | 1 Timoteo 3: 1-2,4

La virgen María

Todos debemos y deberíamos ser un ejemplo de esta mujer, sin duda una mujer consagrada y elegida por nuestro creador para ser la madre natural de Jesús, por medio del Espíritu Santo.

Pero al leer la Biblia, saltan de inmediato algunas inquietudes, como porque nuestra iglesia apostólica romana exalta tan frecuentemente como una de las máximas divinidades, si la Biblia solamente la menciona como procreadora y luego seguidora fiel de Jesús? , Porque no encontramos sus milagros registrados , Porque se insiste en que fue virgen hasta el fin de sus días, y por último, porque su estatua tiene semejanza con diosas de la antigüedad?





importante historia conocer la comprender cómo se introdujeron en la Iglesia tradicional aspectos propios de la época, en un intento por ganar aceptación social y local. Si en Google, encontrarás investigas Constantino el Grande, como emperador de Roma, adoptó el cristianismo como religión oficial del imperio. En el 324 d.C., mandó construir la Basílica Vaticana, en un tiempo en que las estatuas eran elementos clave en la cultura romana. Imponer el cristianismo en los templos dedicados a los dioses romanos no fue fácil para los nuevos convertidos, por lo que se adaptaron esas estatuas, transformándolas en los santos que conocemos hoy. Así, la Iglesia romana ganó poder, tanto en el ámbito religioso como político, consolidándose hasta nuestros días.

Así fue como la imagen de María, madre de Jesús, fue adoptada en forma de estatua, tal como la conocemos hoy en día. A lo largo del tiempo, María asumió muchos de los atributos de las diosas precristianas, y varios santuarios anteriormente estaban marianos aue consagrados a deidades femeninas pasaron a rendir culto a la Virgen. Un ejemplo de esto es el caso de Epifanio, patriarca de Constantinopla en el siglo IV, quien observó que las mujeres árabes ofrecían tributos a la Virgen en los mismos templos donde sus antepasados habían adorado a Astarté, diosa de Oriente Próximo. De manera similar, los pueblos indígenas mexicanos aceptaron a la Virgen de Guadalupe como un símbolo nacional, viéndola como la encarnación de Tonantzin, la diosa madre de su cosmovisión









Citaré dos referencias bíblicas que reflejan hechos muy similares registrados allí.

"Mira lo que pasa en las ciudades de Judá y en las calles de Jerusalén! Los niños juntan la leña, los padres encienden el fuego, y las mujeres preparan la masa, jy hacen panes para adorar a la que llaman Reina del cielo! Además, las ofrendas que presentan a otros dioses son un insulto para mí. Lo más vergonzoso es que, en realidad, no me insultan a mí; jse insultan ellos mismos! Les juro que así es." 1

"No hagan ídolos ni imágenes de nada que esté en el cielo, en la tierra o en lo profundo del mar. No se arrodillen ante ellos ni hagan cultos en su honor. Yo soy el Dios de Israel, y soy un Dios celoso. Yo castigo a los hijos, nietos y bisnietos de quienes me odian, pero trato con bondad a todos los descendientes de los que me aman y cumplen mis mandamientos." ²

La Perpetua Virginidad según los Padres de la Iglesia, Ignacio de Antioquía fue segundo obispo de dicho lugar durante el reinado de Trajano (98-117) compuso siete epístolas dirigidas a Éfeso, Magnesia, Trales, Filadelfia y Esmirna, la más importante de todas en relación a este tema, es la que envió a la comunidad Cristiana de Roma antes de morir, 74 años después de la muerte de Jesucristo (107 d.C)

Sin embargo existen evidencias bíblicas notables que podemos identificar en su naturaleza y significado:

"Mientras Jesús seguía hablando con la gente, su madre y sus hermanos llegaron a donde él estaba y lo esperaron afuera, pues querían hablar con él" 1



"La madre y los hermanos de Jesús fueron a verlo, pero no podían llegar hasta donde él estaba porque mucha gente lo rodeaba."²

"Mientras tanto, la madre y los hermanos de Jesús llegaron a la casa donde él estaba, pero prefirieron quedarse afuera y mandarlo a llamar. La gente que estaba sentada alrededor de Jesús le dijo: —Tu madre, tus hermanos y tus hermanas están allá afuera, y quieren hablar contigo. ³

Estas palabras fueron referencias visuales y comprobadas por los mismos autores de estos libros quienes son Mateo , Lucas y Marcos, que en esencia existieron antes de los decretos de la iglesia para el año 107 d.C como se menciona en la historia. Desde una perspectiva científica, la virginidad se pierde a través de la actividad sexual que fue necesaria naturalmente para concebir a los hermanos de Jesús.

Referencias Bíblicas: 1 Mateo 12:46 | Lucas 8:19 | Marcos 3:31

Ahora bien, pensemos en María como fiel seguidora de Dios y de las enseñanzas de su hijo Jesús, ¿que nos diría ella hoy en día, si postrados nos inclináramos ante su gloria y divinidad otorgada por la institución católica?

y el diablo " le dijo a Jesús: Todo esto te daré, si postrado me adorares. Entonces Jesús le dijo: Vete, Satanás, porque escrito está: Al Señor tu Dios

adorarás, y **a él sólo** servirás.."1

Bueno era el diablo, pero ahora veamos la escena del centurión romano con Pedro.

"Cuando Pedro entró, salió Cornelio a recibirle, y postrándose a sus pies, adoró. Mas Pedro le levantó, diciendo: Levántate, pues yo mismo también soy hombre." ²

Estarás de acuerdo conmigo que tanto Pedro del cual Jesús dijo: "en este Yo edificaré mi Iglesia", era un hombre extraordinario, dice la palabra que con su sobra curaba a los enfermos y cuando predicaba se añadían miles a la iglesia de Cristo.

Aún con todo su poder respetaba la deidad y la divinidad, no atribuyéndosela como propia, pues sabia su grandeza, pero siempre dio gloria a Dios, como lo hicieron todos los seguidores y el mismo Pablo fue humilde, que escribió 12 libros de la Biblia en el nuevo testamento, es apenas lógico pensar que María hubiese respondido de igual forma: "Levántate, pues yo misma también soy mujer", ósea, ella misma sabría que no proveniente directa de la Trinidad Celeste digna de la Adoración humana.



Referencias Bíblicas: 1 Mateo 4:9-10 | Hechos 10:25-26

El purgatorio

El Purgatorio es un concepto religioso con especial presencia en la teología católica y la copta. De acuerdo con esta doctrina, el purgatorio no es un espacio físico y se define como un estado del alma transitorio de purificación y expiación en el que, después de la muerte, las personas que han muerto en estado de gracia sufren la pena temporal que aún se debe a los pecados.



perdonados y,
tal vez, expiar
sus pecados
veniales no
perdonados
para poder
acceder a la
visión beatífica
de Dios

Mas la Biblia nunca habla en ninguno de sus pasajes del purgatorio en texto literal, si habla de un lago de fuego destinado para el diablo y sus seguidores y el fuego eterno después del juico final, pero lo que si es claro y que nos da la certeza de que no existe son estos textos:

"Antes, ustedes estaban muertos, pues eran pecadores y no formaban parte del pueblo de Dios. Pero ahora Dios les ha dado vida junto con Cristo, y les ha perdonado todos sus pecados. La ley escrita estaba en contra de nosotros, pero Dios le puso fin por medio de la muerte de Cristo en la cruz" 1

"Venid luego, dice Jehová, y estemos a cuenta: si vuestros pecados fueren como la grana, como la nieve serán emblanquecidos; si fueren rojos como el carmesí, vendrán a ser como blanca lana" ²

Algunos intentan justificar la doctrina del purgatorio citando 1 Corintios 3:15, pero al contextualizar este pasaje dentro del mismo capítulo, se entiende que se refiere más a la idea de escapar del fuego que a ser purificados por él.

La salvación es una oportunidad que solo los seres humanos tenemos mientras estamos vivos. Por el amor de Dios hacia nosotros, se nos dio el sacrificio de Jesucristo como expiación por nuestros pecados, tal como se profetiza en Isaías 53. Tras la muerte, nuestra salvación dependerá de nuestra fe y obediencia a Cristo. Al presentarnos ante su tribunal después de la resurrección, Jesucristo se nos otorga como nuestro abogado.

En este contexto, la autoridad y el sacrificio de Jesús permanecen como el centro de la salvación, y no se menciona a María de la manera en que algunas ilustraciones católicas la muestran.

"Hijitos míos, estas cosas os escribo para que no pequéis; y si alguno hubiere pecado, abogado tenemos para con el Padre, a Jesucristo el justo.

Y él es la propiciación por nuestros pecados; y no solamente por los nuestros, sino también por los de todo el mundo.

Y en esto sabemos que nosotros le conocemos, si guardamos sus mandamientos.

El que dice: Yo le conozco, y no guarda sus mandamientos, el tal es mentiroso, y la verdad no está en él;

pero el que **guarda su palabra**, en éste verdaderamente el amor de Dios se ha perfeccionado; por esto sabemos que estamos en él." ¹

Referencias Bíblicas: 1 Juan 2: 1-5

Oraciones, Rezos y ritos.

Investigando las diversas religiones del mundo como el Hinduismo, el Islam, El judaísmo, entre otras muchas las formas de comunicación con la divinidad, esta representada por oraciones, rezos y ritos.

Es necesario entender que se define para cada una de estas palabras.

• Rezo:

Serie de palabras rituales con que el creyente se dirige a Dios, a una divinidad, a un santo, etc

• Rito:

Conjunto de prácticas establecidas que regulan en cada religión el culto y las ceremonias religiosas, Repeticiones invariables.



Oración:

Conjunto de enunciados con que el creyente se dirige a Dios, a una divinidad, a un santo, etc., especialmente la que tiene una forma fija y establecida

Jesús hizo de estas formas algo mas personal, directo, mas aplicable y menos místico como lo demostró en vida y como lo dijo también:

"Y orando, **no uséis vanas repeticiones**, como los gentiles, que piensan que por su palabrería serán oídos." ¹

"No piensen que he venido para anular la ley o a los profetas; no he venido para anular, sino para cumplir." ²

Es fácil quedar atrapado en vanas repeticiones, repitiendo las mismas palabras en nuestras oraciones, en vez de pensar en nuestras palabras o dejar que salgan del corazón. Debemos estar centrados en Dios cuando oramos y honrarlo en nuestros corazones. En Isaías 29:13, Dios dice:

"Porque este pueblo se acerca a mí con su boca, y con sus labios me honra, pero su corazón está lejos de mí...".



La advertencia de Jesús contra las vanas repeticiones nos llama a evitar palabras vacías y sin sentido en nuestras oraciones, así como la repetición innecesaria. Aunque repetir cosas en nuestras oraciones consume tiempo, no es una prueba de devoción, ni tampoco aumenta nuestras posibilidades de que Dios nos escuche.

Lo que realmente importa es la sinceridad y el corazón con el que nos dirigimos a Él.

El ser persistentes en la oración no es lo mismo que usar vanas repeticiones. No hay nada malo con orar por lo mismo más de una vez (ver 2 Corintios 12:8). Después de todo, Jesús nos enseñó que debemos "orar siempre, y no desmayar" (Lucas 18:1). Pero se entiende que nuestras oraciones deben ser del corazón, espontáneas y que honren a Dios, no la repetición de palabras escritas por alguien más./ o que así mismas no estén en relación de los que nos enseña la Biblia, como un instructivo por excelencia.



CAPÍTULO 4 TOMANDO DECISIONES



Nuestra vida es el resultado de las decisiones que tomamos día tras día, desde las más pequeñas e insignificantes hasta las más trascendentes y reveladoras. De la misma manera, nuestro futuro no depende del azar, sino de las decisiones que estamos tomando hoy, ya sea por acción o por omisión.



Nadie puede escapar de la decisión, pues cuando nos quedamos atrapados en la indecisión o en la evitación por miedo a equivocarnos, estamos eligiendo permanecer en el mismo lugar. Quedarnos con una vocación sin ejercer, en un trabajo que no nos satisface, con un sueño sin cumplir, con un proyecto sin concretar, con las ganas de... también es una decisión tomada.

Decidir sobre nuestra propia vida tiene una importancia **radical**. Con cada elección que tomamos, nos vamos dando forma y abriendo nuestro propio camino en un vasto campo de posibilidades infinitas.

Una vida que no se decide de manera consciente y activa carece de forma; permanece en la promesa de lo que podría haber sido, en los "si tan solo..."—si me hubiese animado, si hubiese terminado, si hubiese comenzado o dado ese paso. No es necesario ser un gran escultor; incluso la figura más imperfecta tiene más valor y autenticidad que la que permanece perfecta y nunca hecha.

La Biblia ofrece grandes ejemplos de decisiones tomadas en inclinación hacia Dios, incluso en medio del señalamiento y las críticas que rodeaban a aquellos que decidieron seguirle.

Referencias: 1 corinavaldano.com: Decisiones



una eternidad en su Reino y que pasemos Aprobados el día del Juicio final, por eso tomar la decisión de ser seguidor de Cristo, no es fácil, pero si es muy grato, tanto por tener una vida en rectitud delante de Dios, como después de la muerte, teniendo la promesa de eternidad.

Jesús dijo: "-Entra por la puerta estrecha; porque ancha es la puerta, y espacioso el camino que lleva a la perdición, y muchos son los que entran por ella; porque estrecha es la puerta, y angosto el camino que lleva a la vida, y pocos son los que la hallan." 1

Josué dijo: "Y si mal os parece servir a Jehová, escogeos hoy a quién sirváis; si a los dioses a quienes sirvieron vuestros padres, cuando estuvieron al otro lado del río, o a los dioses de los amorreos en cuya tierra habitáis; pero yo y mi casa serviremos a Jehová."²

Pongamos esta decisión en un conjunto de pasos propuestos:

Paso 1. Aprender

"Mas busca primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas." 1

-Haz parte de un grupo donde se hable y estudie la palabra de Dios y sus aplicaciones reales y vigentes.

• Paso 2. Arrepentirse



Así que, arrepiéntanse y conviértanse, para que sean borrados sus pecados; para que vengan de la presencia del Señor tiempos de refrigerio, "²

- Reconocer que no somos perfectos y en una actitud humilde elevar una pequeña oración al cielo y un cambio de actitud demostrado hacia la fe.

• Paso 3. Buscar



"Entonces me invocaréis, y vendréis y oraréis a mí, y yo os oiré;

y me buscaréis y me hallaréis, porque me buscaréis de todo vuestro corazón." 3

• Paso 4. Congregarse

"no dejando de congregarnos, como algunos tienen por costumbre, sino exhortándonos; y tanto más, cuanto veis que aquel día se acerca." 4

-Forma parte de una comunidad cristiana donde se predique directamente de la palabra de Dios y de como ser seguidores de Jesús.

• Paso 5. Replicar



"Por eso despojémonos de toda carga...

TRANSFORMACIONES

Tan antigua y útil como el sol y tan moderna y eficiente como la tecnología mas avanzada del mercado actual es la BIBLIA, que transformó, transforma y seguirá transformando vidas.

Juan Luis Guerra, Ricardo Montaner, Richie Rey, Vico C, Justin Bieber y Marcelo Cezán son artistas reconocidos que han compartido públicamente sus testimonios de conversión al cristianismo de la reforma, reflejando cómo la fe y la Palabra de Dios han transformado sus vidas personales y profesionales.

"Y conocerás la verdad---." Juan 8:32

Juan Luis Guerra. El cantautor dominicano Juan Luis Guerra se convirtió al cristianismo evangélico en 1994. En una entrevista, relató que su encuentro con Dios ocurrió debido a la falta de paz en su vida, a pesar de sus éxitos. Experimentó ansiedad y vacío, pero al recibir la predicación cristiana, encontró la paz que necesitaba. Desde entonces, ha sido miembro activo de la iglesia evangélica "Más que Vencedores", donde se desempeña como director de alabanza y adoración. Guerra ha declarado que su relación con Jesús lo ha cambiado en todo, haciéndolo mejor padre y esposo.



Ricardo Montaner

El cantante venezolano Ricardo Montaner compartió que su conversión al cristianismo fue influenciada por un niño enfermo que conoció en el Hospital Pereira Rossell en Montevideo. Este niño, desahuciado por meningitis, fue sanado milagrosamente, lo que impactó profundamente a Montaner. En 2005, durante el evento "Superclásico de la Juventud" en Buenos Aires, reconoció públicamente su fe en Cristo ante miles de jóvenes. Desde entonces, ha incluido mensajes de esperanza y canciones de inspiración cristiana en su repertorio.

□ Richie Rey

conocido como el "Rey del piano", también ha compartido su testimonio de conversión al cristianismo. En sus presentaciones y entrevistas, ha hablado sobre cómo su encuentro con Dios transformó su vida y carrera. Aunque no se dispone de detalles específicos sobre su experiencia, su testimonio ha sido una inspiración para muchos en la comunidad cristiana. Diario Sur

$oxed{\square}$ Vico C

El cantante puertorriqueño Vico C, conocido como el "Filósofo del Rap", experimentó una transformación espiritual significativa tras una sobredosis en 1997. Durante su rehabilitación en una iglesia evangélica en Orlando, encontró consuelo y guía en la fe cristiana. Este cambio se reflejó en su música, especialmente en su álbum Aquel Que Había Muerto (1998), donde aborda temas como la adicción, la recuperación y su renacimiento espiritual.

☐ Justin Bieber

El cantante canadiense Justin Bieber ha sido abierto acerca de su fe cristiana, especialmente desde 2014. Bieber ha expresado cómo su fe lo ha ayudado a superar momentos oscuros en su vida, brindándole dirección y propósito. En una entrevista, mencionó: "Realmente me sumergí profundamente en mi fe", destacando la importancia de la obediencia en su camino espiritual.

Marcelo Cezán

Conocido presentador y actor colombiano, compartió públicamente su testimonio. Antes de su conversión, Marcelo enfrentó una etapa de excesos y decisiones erróneas. En una entrevista, confesó: "No le encontraba sentido a nada. estaba muy decepcionado de mí mismo, de mis decisiones, de cómo había dilapidado mi fortuna, cómo había sido un irresponsable y le había hecho daño a muchas personas sin querer". Así ha recuperado su vida después de estar al borde del abismo. Su proceso de transformación comenzó cuando la cantante Adriana Lucía lo invitó a asistir a una iglesia cristiana en Bogotá, allí, Marcelo encontró una formación teológica sólida y un camino hacia la sanidad emocional y espiritual. Comentó que, tras esta experiencia, encontró en el cristianismo de la reforma una respuesta práctica y profunda que le permitió sanar áreas de su vida, incluyendo su salud financiera y emocional.

Estos testimonios reflejan cómo la fe en Cristo ha impactado profundamente en la vida de estos

artistas, llevándolos a compartir su mensaje de esperanza y transformación con su audiencia.

Así como en esta hora del día, te invito, estimado lector, a ser parte de estas transformaciones.

Aunque tal vez no cuentes con reconocimiento público, para Dios eres especial. Estoy plenamente convencido de que el Creador y Padre desea entablar una relación personal contigo, a través de esta maravillosa carta de sabiduría que es la Biblia. Te animo a adoptar un estilo de vida centrado en Jesús, conociéndolo más profundamente y congregándote en los grupos de fe que formamos quienes vivimos con convicción alegría la extraordinaria experiencia de seguir y poner en práctica sus enseñanzas.

SIGUIENDO HUELLAS, ESPAS!

La población que no conoce la historia, esta condenada a repetirla, por eso te mostraré la información que obtuve escarbando datos de la historia de un documental.

Existieron estos hombres que causaron revolución en favor de la verdad pura y el acceso a la misma para ti y para mi.

- •Pedro Valdo vivió entre 1.144-1.217 Lyon-Francia, entrega su riqueza, la mitad a los pobres y el resto para traducir el nuevo testamento creando el grupo de lectores bíblicos, "consulta tú sobre -los valdenses-" por ello es perseguido por la inquisición de la iglesia católica.
- •Juan Wiclef vivió entre 1.320-1.384 Ipreswell-Inglaterra, Teólogo y Traductor de la Universidad de Oxford, en defensa contra de los censos y lo tributos que exigía la curia papal, llego a investigar la Biblia y dándole uso, con otros amigos tradujeron al ingles *la Vulgata*, la original Biblia de la época en los idiomas escritos originalmente.
- •Martin Lutero vivió entre 1.483 1546 Eisleben, Imperio RomanoGermanico, Tuvo una maestría finalizada en 1505, allí se inscribe a la facultad de

derecho, pero en julio del mismo año una tormenta eléctrica le lleva a prometer y a cumplir - el ser monje, si salía con vida de esta. Su brillantez le lleva a destacarse en teología y a enseñarla majestuosamente, pero al viajar a Roma encuentra realidades contradictorias frente a todo lo aprendido en la Biblia, lo que lo lleva a cuestionar a la Iglesia y a proponer una urgente reforma y dejó un gran legado y obras de traducción que se acogerían mas tarde para concluir y distribuir.

•Cipriano de Valera vivió entre 1.531-1.602 Fregenal de la Sierra-Reino de Sevilla, estudio Dialéctica y Filosofía en la Universidad de Sevilla, se une a un grupo llamado los observantes Jerónimos y en España corrían fuentes de *La justificación por Fe* y fuertes grupos de Lutero, una vez se entera, que sus pasos son seguidos de cerca, por la inquisición católica, va a Ginebra con Casiodoro de Reina, allí en 1559, la Reina Isabel primera le nombra profesor de Teología del Mandalene College de Cambridge, y Gracias a la intervención de Cipriano de Valera y Casiodoro de Reina, tenemos hoy día acceso a su Obra Mater la Versión de la Biblia Reina Valera con múltiples revisiones y aceptada Globalmente.

La salvación esta en la verdad y la verdad se COMPARTE!

Documental Revelador en Youtubeestudio simbólico del Apocalipsis (El dragón, la mujer y la bestia) escanear QR



Lo mas preciado de nuestra libertad como facultad dada por Dios desde el principio de los tiempos es nuestro albedrio, como el poder de decidir y de elegir.

Este esta gobernado por nuestra voluntad, una voluntad débil se deja llevar por sentimientos y emociones pero una voluntad fuerte se aferra alas instrucciones de Dios, nuestro creador, tal como lo enseño Jesús con su propio ejemplo de vida.

Ya que citamos a Jesús, estas fueron sus palabras. En Mateo 7 dice que "existen dos caminos, dos puertas, dos destinos ." 1



Referencias Bíblicas: 1 Mateo 7:13-14 | Mateo 7:13-14

"solo podemos seguir a un solo amo porque cuando seguimos a dos a la vez terminamos amando a uno y aborreciendo al otro" 2

Y estas son la palabras de Dios el padre:

"Yo pongo delate de ti el bien y el mal, la muerte y la vida pero te recomiendo la vida y esta está en seguir mis instrucciones³

-Así que hoy mismo, si has leído a conciencia y con honestidad en tu corazón estas palabras debes tomar tu decisión y es seguir amar y obedecer a la Biblia o a la Virgen, tu decisión es personal y es delante de Dios.

"despójense de la maldad que tanto abunda, para que puedan recibir con humildad la palabra sembrada en ustedes, la cual tiene el poder salvar nuestras almas. Pero no se contenten solo con escuchar la palabra y no practicarla, así se engañan a ustedes mismos, llévenla a la práctica." 1

"Ustedes son la luz del mundo; una ciudad construida sobre un monte no se puede esconder. Ni se enciende una luz y se pone debajo de un mueble, sino sobre el candelero, y alumbra a todos los que están en casa. Así alumbre su luz delante de los hombres, para que vean sus buenas obras, y glorifiquen a nuestro Padre que están los cielos."²

Dios nos invita a que no seamos egoístas a que una vez descubramos las promesas y la buena

vida que nos otorgan las enseñanzas de salvación.

Por último, Pablo fue un perseguidor de los cristianos habiéndose formado con los fariseos, siendo muy letrado y dinámico, Jesús le trasformó y le llevó a ser escritor de la mayor parte del nuevo testamento, lee sus 12 cartas, no antes de los primeros cuatro evangelios porque él nos dejó escrito:

"Sed imitadores de mí, así como yo de Cristo.." 3

Te invito hoy y te motivo a que descubras lo maravillosa y trasformadora que es la Biblia, gracias por llegar hasta aquí, Dios te ama y desea bendecir tu vida, se valiente y arranca hoy, escanea con tu celular este código.





Dios te bendiga Grandemente!